

La 8e mini-entreprise du collège Saint-Louis est créée



Les jeunes mini-entrepreneurs du collège Saint-Louis de Capdenac-Gare.

Pour la huitième année consécutive, en partenariat avec l'association *Entreprendre Pour Apprendre*, les élèves de 3e du collège Saint-Louis de Capdenac-Gare ont créé, lundi 6 janvier, leur mini-entreprise. Ce projet a pour but de les sensibiliser à la vie économique et de favoriser leur future insertion dans la vie professionnelle. Il développe le sens de l'initiative et des responsabilités, permet d'acquérir des savoir-être et des compétences (autonomie, confiance, créativité, travail en équipe...) et établit un lien entre les connaissances et leurs utilisations. Les mini-entrepreneurs sont encadrés par Mme Parra, professeur de physique-chimie, M. Mochales, professeur d'anglais, et leur mentor M. Bou, ancien responsable de service. La mini-entreprise fonctionne sur le modèle d'une société anonyme. Les mini-entrepreneurs ont réalisé des prototypes et sont en train de faire une étude de marché. Ils sont maintenant à la recherche d'actionnaires et d'entreprises sponsors en plus du Crédit Agricole et des membres du Rotary. Les mini-entrepreneurs remercient tous ceux qui leur apportent des compétences et des connaissances très utiles pour leur future vie d'adulte. Le quine du collège aura lieu vendredi 24 janvier à 20 h 30 à la salle Agora et l'opération portes ouvertes, samedi 7 mars.